

運動会へ向けて

令和6年5月23日（木）

今週から運動会特別時間割に入っていました。今年度もブロックごとの開催となります。ブロックごとに、リレーや表現の練習に打ち込んでいます。先輩学年が後輩学年に教え、一緒に自分たちの運動会を創り上げていきます。



運動会では集団での活動が多くなります。活動の見通しをもつため、留意するポイントをつかむために「話を聞くこと」が大切になります。誰かについていくのではなく、集団の中で自分が何をするのか、どのように自分を表現していくのかを考えたいところです。相手と自分の関わりを考えるととてもよい機会となります。そして、自分たちで運動会を作り上げた達成感を、ブロックみんなで分かち合ってもらいたいものです。こうした運動会で身に付けたい力に焦点をあてて、一人一人の運動会の目標が達成できるよう支えていきます。あとはお天気ですね。毎日天気予報とにらめっこしています。今のところ晴れ予報です。

（昨日は前日まで雨予報）ころころ予報は変わりますが・・・、予定通り運動会を開催し、保護者・地域の皆様に、子どもたちの成長をご覧いただきたいと思っております。晴天を願っています。